

双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 9/20 第17号 文責 林

学校教育目標 「自らの未来を切り拓く、心豊かな生徒を育成する」

盛り上がった体育大会

9月15日（金）に体育大会を開催しました。秋晴れに恵まれ、盛り上がった体育大会でした。今年の体育大会、文化祭のテーマは「今 熱くなれ！今 ひとつになれ！～仲間を信じることに理由なんていらない～」です。このテーマにふさわしくクラス、学年、学校全体が熱くなり、ひとつになることができました。

最初は、全校生徒による入場行進です。引き締まった表情で体育大会に向けての意気込みを感じられました。生徒会長による開会宣言、校長あいさつ、体育委員長のあいさつと続きました。私からは、全校生徒の皆さんに2つのことをお願いしました。ひとつは、最後まで全力で競技してほしいということです。全力で競技することで見ている人たちに感動を与え、自分自身の自信にもつながります。二つ目は、水分補給をしっかりして熱中症予防に心がけてほしいこと、またケガには注意してほしいことです。また、協力は「かけ算」であり、一人でも協力しない人がいれば「ゼロ」になってしまうことを伝えました。そして、生徒代表が元気な声で選手宣誓をしてくれました。開会式の後、いよいよ競技が開始されました。

競技で印象に残っているのは、プログラム最後の各学年の学級対抗リレーです。どの学年も最後までデットヒートの好レースが展開され、手に汗をにぎりました。応援もすばらしく選手にとっては大きな励みになったことでしょう。また、各学年の団体種目も印象に残っています。1年生は綱引きです。担任の先生が旗を振り、大きな声援を送ります。その声援にあわせてクラス全体が力を合わせます。クラスが団結して綱を引く光景は見ていて気持ちよかったです。2年生は、玉入れです。たいへんシンプルな競技ですが、盛り上りました。クラスがどれだけ協力できるかが勝敗を左右しました。3年生は、縄取り合戦です。この競技も盛り上りました。事前の作戦が勝敗を分けました。迫を感じる競技でした。

閉会式で、私から開会式でお願いしたことが最後まで実行でき、すばらしかったと全校生徒に伝えました。クラス、学年、学校全体が協力できて体育大会が成功したことをうれしく感じます。「努力は足し算、協力はかけ算」です。10月12日（木）13日（金）の文化祭も成功することを願っています。

多くの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。生徒への大きな声援は生徒の大きな励みになりました。

成績は次の通りです。

- (1年) 優勝 3組 準優勝 2・7組
- (2年) 優勝 1・7組 準優勝 2組
- (3年) 優勝 3組
準優勝 1・7組 第3位 2・7組

